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◆会長の時間 

皆様こんにちは。 

東日本大震災日ますごとに被災の凄さが報道されますが、こころ大変いたみます。 

昨日、瀬戸学区の防火協会年度総会が開催されました、自主防災訓練等、年間何度

か学区卖位で開催していますが、根本から見直しが今年度より計画実施されること

になりました。原発を含め、対岸の火事と楽観出来なくなりました。日頃より個人

の防災対策を考える様こころがけなければならなくなりました。 

新入会員推薦のお知らせを２週間前に皆様に配布致しましたが、異議申し立てが

ありませんでした、入会承認が得られましたので、４月５日 釜野様・４月１２日 中根様の入会式を行ない

ます。よろしくお願いいたします。 

さて、本日のプログラムは、米山記念奨学生 周さんの最後の卓話です。後程１年間の思いを語っていただ

きます。よろしくおねがいいたします。そこで、少し米山記念奨学金についてお話をさせていただきます。 

日本で学ぶ外国人留学生を支援する、日本の全ロ－タリ－クラブによる「他地区合同奉仕活動」です。これま

でに支援した奨学生は、１０９ヶ国 約１万３，９００人にのぼり、日本の民間奨学財団では最大の規模です。

日本ロ－タリ－の創設者米山梅吉氏の功績を偲ぶため有益な事業として東京 RC で「米山基金」として立ち上

げられました。「世界に平和日本を理解してもらうためには、まずはアジア諸国から理解を得なければならな

い。一人でも多くの留学生を迎え入れ、平和を求める日本人と出会い、互いに信頼関係を築くことこそが、日

本のロ－タリ－に最もふさわしい国際奉仕事業ではないか」が基礎となり、全国ロ－タリ－クラブの合同事業

となり、１９６７年７月財団法人として設立されました。米山奨学事業の特長は、世話クラブカウンセラ－制

度です。奨学生ひとり一人が日本での生活に精神的な支えを得、かつロ－タリ－活動に密着することが出来る

点であります。ロ－タリ－で培った精神を胸に刻んで巣立った元米山奨学生の中にガバナ－を務めた人もいま

す。我がクラブ初めての米山奨学生を受け入れさせていただきましたが、これからも機会があれば多くの方と

ふれあいたいものです。 

周さんの今後のご活躍を祈念し会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山東 RC 4 月 27 日（水）→ 同日 18：30～ 慶昇楼 夜間例会 

         5 月 11 日（水） 天満屋ハッピータウンみどり町店 3F 職場例会 

         5 月 4 日（水）  休会 

  福山 RC 4 月 4 日（月）→ 同日 18：00～ 福山ニューキャッスルホテル 花見夜間例会 

  府中 RC  4 月 4 日（月）→ 同日 18：30～ますや 花見夜間例会 
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        4 月 18 日（月）  休会 

  鞆の浦 RC 4 月 5 日（火）→ 4 月 9 日（土）18：00～ きっちょう 第 2000 回夜間例会 

        4 月 26 日（火）→ 4 月 23 日（土）12：30～ 衣笠 府中 RC 合同親睦例会 

        5 月 3 日（火）  休会 

 

◆出席報告  ○会員数 44 名  ○出席率    89.74％ 

              欠席者  4 名 角田さん 前田さん 岩永さん 杉原さん  

              

     ◆義務スマイル 

 会員入会記念祝 

  森原久美子さん    22 年 3 月 16 日 

     

◆申告スマイル 

 今井尚正会長……先週の藤原カウンセラー慰労会、周さん歓送会に参加いただき楽しいひと時ありがとうご

ざいました。周さんの今後の活躍を祈念しスマイルさせていただきます。周さん再会（サイチェン）。 

 徳永雅俊さん……周さん一年間ご苦労様でした。また、鳥取大学ご入学おめでとうございます。本日の卓話

よろしくお願いします。 

 佐藤 貢幹事……米山奨学生 周さん一年間色々な思い出をありがとうございました。鳥取大学入学おめで

とうございます。今後のご活躍を祈っています。 

 藤原美則さん……３月 22 日米山奨学生のカウンセラー慰労会を開催したいただき、しかも記念品までもい

ただきありがとうございました。皆様のご理解とご協力によりこの一年間を張りのある日々で過ごすこと

ができたことに感謝してスマイルは米山記念奨学会に特別寄付をさせていただきます。 

 武田正敏さん……先日の娘の結婚に際しましてはクラブより多大の祝いを頂戴いたしました。ありがとうご

ざいました。感謝申し上げます。ほっとしています。 

 佐藤直敏さん……先日息子がゴルフにて谷口さん、眞田さん、石井さんに大変お世話になり、感謝スマイル

です。ありがとうございました。 

 中元弘一さん……周さん一年間本当にご苦労様でした。今度は寒い鳥取に行かれますが、風邪などひかれな

いようにくれぐれも身体には気を付けて勉学に勤しんでください。今日の卓話楽しみにしています。 

 石田幹雄さん……奨学生周 艶梅さん鳥取大学合格おめでとう。福山での思い出もたくさん作られたことで

しょう。カウンセラーの藤原先生に感謝し周さんの前途を祝してスマイルします。 

 畑 弓子さん……4 月 1 日より新しい営業部に移ります。尾道、三原、因島を統合し大きな営業部としてス

タートいたします。責任は今まで以上に重くなりますが、それを糧に頑張りたいと思います。 

 谷口宏樹さん……周さん一年間ご苦労様でした。今後の活躍を祈念申し上げます。 

 麦谷恒雄さん……所用のため退席いたします。 

  

◆プログラム：ゲスト卓話：「福山赤坂 RC と私」：周 艶梅さん 

 みなさんこんにちは！私の最後の卓話をさせていただきます。私は去年の四月から米山奨学金をいただくこ

とで、カウンセラー藤原さんをはじめ福山赤坂ロータリークラブの皆様にお世話になりました。皆様本当にあ

りがとうございました。 

 皆さんに出会って、この一年間にいろいろあったことを思い出します、クラブに入って最初の 2～3 カ月は

月に 1 回しか例会に出ていませんでしたが、7 月に覚せい剤防止のビラ配布に参加して薬物のことを深く考え

ることができました。薬物の害を強く感じました。月見例会では中国と日本の文化について話しました。私は

中国の北の方と单の方の違うところを比較したことがありませんでした。発表するために私は中国のことを調

べ、自分の国について知ることができました。10 月に初めて卓話をしました。私は人前で話すのがとても苦
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手でした。赤坂の小学生、中学生の前で中国の教育のことを話しました。人前で発表するチャンスをいただい

き大切な経験でした。また、松永ロータリークラブでの卓話が終わり質問で 9 月 7 日に尖閣諸島事件があり

中国では反日教育を受けているかと聞かれました。少しびっくりしましたが私は自分の答えが中国人の代表と

してちゃんと答えないといけないと思い、私は反日教育を受けていませんでしたが、確かにいま中国 13 億人

の考えではないと思います。このことを通じて客観的に中国、日本を見ることができ、将来中国と日本の懸け

橋になるため頑張りたいと思いました。1 月の新年会はとても楽しかったです。2 月勉強堂で和菓子作りを体

験しました。毎日勉強とアルバイトで忙しい私にとってストレス解消できました。 

 おかげさまで私は鳥取大学に合格しました。この一年間皆様とあったことは忘れられないと思います。大学

に入っても福山赤坂ロータリークラブで学んだことを生かしたいと思っています。 

 送別会をやっていただきありがとうございました。最後にカウンセラー藤原さん一年間私の面倒を見て大変

だったと思います。いろいろお疲れ様でした。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     4 月 19 日（火） 会員卓話 岡田直也会員 

     4 月 26 日（火） 15 周年に向けて 

 

 

 


